

Washington y Madrid, el extenso periplo que realizará Frei en octubre

Sorpresa causó, la semana pasada, el anuncio del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle sobre su arribo al Grupo Libertad y Democracia, instancia fundada por Sebastián Piñera e integrada por varios líderes latinoamericanos de centroderecha.

Fue una decisión que molestó a algunos en su partido, la DC, donde varios han manifestado reparos por las últimas opciones del exmandatario.

Sin embargo, ajeno a la polémica, Frei ha seguido fortaleciendo su agenda internacional. Algo que lo llevará a realizar una larga gira en el próximo mes.

El primer destino de esta será Estados Unidos, donde, acompañado por el director de Clapes UC y exministro de Hacienda Felipe Larraín, presentará el libro "Chile 2050. Un país. Cuatro presidentes", donde se compendian las intervenciones que los expresidentes de Chile hicieron el año pasado, en el marco de diversos debates sobre el futuro del país, organizado por el Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales de la Universidad Católica.

En concreto, las exautoridades presentarán el texto el 2 de octubre, en las oficinas del Banco Interamericano del Desarrollo (BID).

No serán las únicas figuras chilenas presentes en el acto, pues a este asistirá también la ex primera dama Cecilia Morel, viuda del expresidente Sebastián Piñera, quien también participó en los encuentros antes citados.

En el panel también estarán el presidente



YASNA KELLY

El expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, en su última aparición pública.

del BID, Ilan Goldfajn; su economista jefe, Eric Parrado, y Brian Winters, el editor de la revista especializada en temas del continente, Americas Quarterly.

Posteriormente, el 17 de octubre, Frei y

Larraín viajarán a Madrid para presentar el libro, atendiendo una invitación de Casa de América.

En la ocasión también participarán la diputada del PP y periodista, Cayetana Álvarez de Toledo; el director de la entidad española, León de la Torre; el conocido economista, financista y escritor de ese país Javier Santiso y el embajador de Chile en España, Javier Velasco.

El libro, cabe recordar, contiene de forma íntegra los elaborados y potentes discursos realizados en 2023 por los expresidentes Eduardo Frei Ruiz-Tagle, Ricardo Lagos, Michelle Bachelet y Sebastián Piñera. Cada exmandatario fue el orador principal de cada uno de sus seminarios y participó en un panel de conversación con expertos de alto nivel, en un debate sobre los desafíos del país.

EXPOSICIÓN EN MIAMI

Según cercanos, hay posibilidades de que el expresidente haga más viajes durante el año.

Inicialmente, Frei estaba invitado a la reunión del Consejo Empresarial Chile-Perú, que se realizará en Lima en noviembre, y a las reuniones empresariales de la Cumbre Apec, que tendrá lugar justamente la segunda semana de ese mes en la capital peruana.

Sin embargo, finalmente optó por otro compromiso. Ese mes participará en un foro organizado por la Universidad de Miami, donde expondrá sobre los procesos electorales en Chile, Venezuela y Estados Unidos.